



**NOMBRE DE ALUMNO: FRANCISCO UBIN MALDONADO MORALES.**

**NOMBRE DEL PROFESOR: LEGMY YANET**

**SANTIZO**

**NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO**

**“CONCEPTOS GENERALES DE  
AUDITORIA”**

**MATERIA:**

**FUNDAMENTOS  
DE AUDITORIA.**

**GRADO: 8VO**

**CUATRIMESTRE.**

**GRUPO: C**

**FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 10 DE ENERO  
2022.**

## CONCEPTOS GENERALES DE AUDITORIA

La auditoría es un proceso de verificación o validación del cumplimiento de una actividad según lo planeado en las directrices estipuladas. La finalidad de una auditoría es diagnosticar; identificar que actividades se desarrollan según lo esperado, cuales no y aquellas que son susceptibles de mejorar. El auditar es un proceso de acumular y evaluar evidencias, realizando por una persona independiente y competente acerca de la información cuantificable de una entidad económica específica con el propósito de determinar e informar sobre el grado de correspondencia existente entre la información cuantificable y los criterios establecidos.

Una auditoría de estas manifestaciones es un esfuerzo para determinar si los estados financieros están adecuadamente presentados en fechas establecidas.

La auditoría y la contabilidad tienen diferencias y similitudes, aunque muchos contadores utilizan los dos términos indistintamente. La contabilidad es proporcionar la información financiera de una empresa o entidad, la cual debe de ser clara, completa y fiable sobre sus actividades económicas, y las situaciones de sus activos y pasivos. La auditoría es una actividad de verificación y evaluación de estados financieros. Su objetivo es verificar y confirmar la autenticidad de los libros financieros preparados por el personal de contabilidad de la empresa.

La contabilidad es un lenguaje especializado de negocios, que ayuda a comprender las actividades económicas de la entidad, la función principal de la contabilidad es proporcionar información material, especialmente de naturaleza financiera para la toma de decisiones. Contabilidad de costos, contabilidad de gestión, contabilidad fiscal, contabilidad financiera, contabilidad de recursos humanos, contabilidad de responsabilidad social son los campos de la contabilidad.

Clasificación de auditorías, dependiendo lo que busques examinar y la forma en que se realiza podemos encontrar diferentes tipos entre los que podemos encontrar.

Clasificación de auditorías por su área de aplicación:

- Auditoría financiera (contable).
- Auditoría administrativa.
- Auditoría operacional.
- Auditoría informática.
- Auditoría laboral.

- Auditoría fiscal.
- Auditoria de la caja chica o caja mayor.
- Auditoria al manejo de mercancías.
- auditoria gubernamental.

### La opinión del auditor independiente.

La opinión de un auditor respecto a los estados financieros de un cliente se expresa en los que se acostumbra denominar "DICTAMEN". Una opinión negativa o adversa externarse cuando un auditor está en un total desacuerdo con un cliente y no puede convencerlo de que cambie de procedimiento, el dictamen deberá contener la opinión del auditor con respecto a los estados financieros tomados en conjunto, o bien habrá de indicar que se abstiene a rendir su opinión acerca de ellos.

### La ética profesional

en las normas profesionales de auditoría y control de calidad existe un apartado específico para la norma internacional de calidad y de control en las firmas de auditoría de quienes lo realizan, junto con las revisiones de estados financieras así como otros encargos que proporcionan un grado de inseguridad de servicios relacionados. La responsabilidad legal tiene el propósito de resolver el cuestionario sobre la responsabilidad del auditor, la profesión organizada a través de sus organismos oficiales tales como el instituto mexicano de los contadores públicos

### Tipos de auditoria

La auditoría puede ser realizada internamente por los empleados de la empresa o a la organización o externamente por un terreno.

- Auditoria interna

Es un sistema de control interno de la empresa y consiste en el conjunto de medidas, políticas y procedimientos establecidos en una organización concreta para proteger su activo, minimizar el riesgo, incrementar la eficacia de los procesos operativos y optimizar y remplazar, en definitiva, el negocio.

- Auditoria externa.

Consiste en que las empresas ajenas supervisen que los estados financieros de una organización cumplan la normativa específica.

La auditoría externa examina los sistemas de información de una empresa y emite una opinión independiente e imparcial de los mismos.

<https://es.gadget-info.com/difference-between-accounting>

<https://antología.uds.com>